

# Act for Peace – Ein Zeichen für den Frieden

Aus aktuellem Anlass gestalteten die Schüler\*innen der Unter- und Mittelstufe des Burkhart Gymnasiums nach einem deutschlandweiten Aufruf der Greenpeace-Jugend Deutschland ein Zeichen der Solidarität. Nach intensiver Auseinandersetzung mit dem Thema wurden bunte Handabdrücke und persönliche Gedanken zum Thema Frieden angefertigt.

All diese kleinen Friedensplakate wurden auf dem Schulhof des Burkhart Gymnasiums zu einem großen Peace-Zeichen zusammengelegt, aus der Vogelperspektive fotografiert und eingesandt. Aus diesen eingesandten Bildern des Burkhart Gymnasiums, sowie aus vielen weiteren Bildern anderer Schulen Deutschlands gestaltete Greenpeace ein großes Mosaik in Form einer riesigen Friedenstaube, die am **17. März.2022** von einem Schulhof in der Mitte Deutschlands mit einem Heißluftballon in den Himmel aufstieg.

Diese Taube, entstanden aus den Hoffnungen, Wünschen und Forderungen für den Frieden, trägt die starke Botschaft in die Welt:

**Wir stehen Hand in Hand für den Frieden.**



greenpeace.de und greenpeacejugend  
Oberdorla

greenpeace.de 55 Schulen haben bei der Aktion Act for Peace mitgemacht und uns Tausende Handabdrücke und Peace-Zeichen geschickt. 🌱💚  
Damit wollen sie ein Zeichen der Hoffnung und Solidarität mit jungen Menschen setzen, die in der Ukraine unter dem Krieg leiden oder aus ihrer Heimat fliehen mussten.

Die Fotos der Peace-Zeichen und Handabdrücke wurden in Form einer Friedenstaube auf ein 4 mal 4 Meter großes Banner gedruckt. Dieses haben wir heute Morgen gemeinsam mit @studentsforfuture\_germany und über 200 Kindern und Jugendlichen von einem Schulhof nahe der geografischen Mitte Deutschlands in Oberdorla an einem Heißluftballon in den Himmel fliegen lassen. 🕊️

"Wir wünschen uns, dass alle Länder freundschaftlich zusammenleben", sagen die Kinder in einem gemeinsam verfassten Appell, „denn im Krieg gibt es keine Gewinner."

📍 Gefällt greenpeacejugend und 2.133 weitere Personen  
VOR 3 TAGEN

🗨️ Kommentieren ...